



**Frauen
gestalten**

**Freundinnen
bewegen**

**Förderinnen
ermutigen**

**Les femmes
créent**

**Les amies
avancent**

**Des mécènes
encouragent**



Sieben Leitsätze

Der Inner Wheel Club ist eine Drehscheibe für Frauen

Frauen treffen sich regelmässig. Sie verbinden und vernetzen Generationen, Herkunft, Berufe, Religionen, Kulturen und Talente. Wir erkennen Chancen, nutzen und gestalten das gemeinsame Räderwerk und bringen Vorhaben ins Rollen.

Den Inner Wheel Club bewegen Freundinnen gemeinsam

Freude am Austausch. Beziehungen als Freundschaften leben. Sich gegenseitig unterwegs unterstützen. Bei Bewährtem und Neuem. Wir schaffen Raum für kreatives Mitwirken. Wir schaffen Vertrauen und Geborgenheit. Als Freundinnen fahren wir gemeinsam weiter.

Der Inner Wheel Club fördert und ermutigt

Mit Spenden und Aktionen werden soziale Projekte und neue Initiativen unterstützt. Damit andere und ihr Umfeld nicht unter die Räder kommen. Wir blicken über unsern Tellerrand hinaus, um andern zu begegnen, sie zu begleiten, zu beraten oder zu bilden. Wir helfen in Notlagen wegen Kriegen, Katastrophen oder Krisen im Alltag.

Der Inner Wheel Club vernetzt vielfältig

Interessierte Frauen begegnen interessanten Frauen. In ihrer Region und in anderen Clubs. Kontakte entstehen rasch, direkt und selbstverständlich. Wir staunen über andere Lebenserfahrungen. Wir erleben Gastfreundschaft und Wertschätzung. Solche Beziehungen bekommen Schwung, stecken an und ermutigen.

Der Inner Wheel Club schafft internationale Verständigung und denkt global

Alle Clubs von Inner Wheel haben weltweit die gleichen Ziele und Tätigkeitsfelder. Das verbindet über Sprachen und Landesgrenzen hinaus alle beteiligten Frauen. Wir sind auch eine internationale Drehscheibe. In der heutigen mobilen Gesellschaft können uns andere engagierte Frauen nahe sein, die eigentlich weit weg leben.

Der Inner Wheel Club erkennt die Zeichen der Zeit

Die zentralen Werte von Inner Wheel sind seit der Gründung 1924 unverändert wichtig. Sie bewähren sich immer wieder neu am aktuellen Weltgeschehen. Wir suchen der Situation und Zeit angepasste Schwerpunkte. Immer wieder. Wir überprüfen die Aktivitäten auf ihre Wirkung. Für uns Frauen und die Gesellschaft.

Im Inner Wheel Club sind die Frauen gemeinsam stark

Jede Frau engagiert sich mit ihren Ressourcen. Das Clubleben und Clubjahr wird bereichert durch individuelle Fähigkeiten und persönliche Impulse. Wir übernehmen Verantwortung und verwirklichen eigene Ideen in einer anregenden Atmosphäre. Mit Freude schaffen wir Neues und Ungewöhnliches.



Sept principes directeurs

Le Club Inner Wheel tient un rôle de plateforme entre femmes

Les femmes se rencontrent régulièrement. Elles relient et mettent en réseau les générations, les origines, les professions, les religions, les cultures et les talents. Nous identifions les opportunités, utilisons et faisons les rouages communs. Nous agissons ensemble dans un même but.

Le Club Inner Wheel vit de l'engagement commun

Communiquer dans la joie et le plaisir. Vivre des relations d'amitiés et de partage. S'aider réciproquement. Nous créons un espace de participation créative. Nous instaurons confiance et sécurité. En tant qu'amies, nous poursuivons notre route ensemble.

Le Club Inner Wheel encourage l'entraide

Les dons et les actions permettent de soutenir des projets sociaux et des initiatives nouvelles, afin que personne ne soit laissé pour compte. Nous allons à la rencontre des autres, nous les accompagnons, les conseillons ou les formons. Nous agissons également dans des situations d'urgence dues aux guerres, aux catastrophes ou aux crises de la vie quotidienne.

Le Club Inner Wheel crée des liens multiples

Les femmes intéressées rencontrent des femmes intéressantes. Dans leur région et dans d'autres Clubs. Les contacts se nouent rapidement, directement et naturellement. Nous nous inspirons d'autres trajectoires de vie. Nous goûtons à l'hospitalité et développons l'estime des autres. De telles relations donnent de l'élan, se propagent et apportent encouragement et stimulation.

Le Club Inner Wheel prône une entente internationale et une pensée globale

Tous les Clubs Inner Wheel dans le monde ont les mêmes objectifs et les mêmes domaines d'activité. Au-delà de frontières nationales et culturelles, cette communauté d'esprit et d'action est à la base d'un lien fort entre toutes les membres. Nous sommes aussi une plaque tournante internationale. Dans la société actuelle, toujours en mouvement et en réseau, nous pouvons être proches d'autres femmes engagées, qui vivent en fait loin de nous et de nos réalités.

Le Club Inner Wheel s'inscrit dans les mouvements sociaux

Les valeurs centrales d'Inner Wheel sont restées essentielles depuis sa création en 1924. Elles font toujours leurs preuves face aux événements mondiaux actuels. Nous mettons, sans cesse, l'accent sur la réponse à des besoins adaptés aux situations et aux époques. Ensuite, nous nous assurons de l'impact de nos actions autant pour la société que pour nous, les femmes.

Le Club Inner Wheel a pour devise «l'union fait la force»

Chaque femme s'engage avec ses ressources. La vie du Club et l'année du Club sont enrichies par les capacités individuelles et les impulsions personnelles. Dans une atmosphère stimulante, nous prenons des responsabilités et mettons tout en œuvre pour les réaliser. Grâce à nos idées, nous créons de la nouveauté et de la singularité.

